

MTs Negeri 1 Banyumas Laksanakan Perpisahan dan Pelepasan Siswa Kelas IX

Narsono Son - PURWOKERTOTIMUR.KINERJA.CO.ID

Jun 10, 2023 - 20:43



MTs Negeri 1 Banyumas Laksanakan Perpisahan dan Pelepasan Siswa Kelas IX

PURWOKERTO TIMUR - Madrasah Tsanawiyah (MTs) Negeri 1 Banyumas Melaksanakan Kegiatan Perspishahan dan Pelepasan Siswa Kelas IX. Adapun Kegiatan mengambil tema "Berakhlakul Karima, Berprestasi dan Berbudaya", Sementara Tempat berlokasi di Gedung Serbaguna MAN 2 Purwokerto, Kabupaten Banyumas.

Adapun dalam kesempatan tersebut sebanyak 287 Siswa hadir bersama para

wali Murid. Acara tersebut juga dihadiri para tamu undangan, Sabtu Pagi (10/06/2023).



Pada kegiatan yang dilaksanakan Kepala Sekolah MTs Negeri 1 Banyumas, H Sudir, S.Ag, M.s.i Menyampaikan ucapan Selamat pada Siswa dan Siswi Kelas IX telah menyelesaikan Pendidikan di MTs Negeri 1 Banyumas.

"Setelah Selesai dari Pendidikan MTs Negeri 1 Banyumas, Kalian Anak - anaku, perjuangan kalian belum selesai, Lanjutkan perjuangan kalian dengan menempuh Pendidikan ke Jenjang Sekolah yang Lebih Tinggi Lagi," Ungkapnya. Lebih Lanjut, Kepala Sekolah MTs Negeri 1 Banyumas, H Sudir S.Ag Msi, mengatakan Bahwa Melalui berbagai proses rapat Dewan Guru sebanyak 287 Siswa Telah dinyatakan Lulus dengan Nilai yang Baik.

"Alhamdulillah Berkat Perjuangan Dorongan Guru, Wali Murid, hasil Nilai rata-rata Siswa sebesar 87, Kami menghibau Pada Orang Tua Murid, Terus motivasi mereka Anak kita, agar Melanjutkan pendidikan, kami berharap kepada orang tua agar terus mengawasi anak-anaknya, Dorong anak kita untuk terus Berprestasi," Tambahnya.

Dia juga mengutarakan, Ucapan terima kasih pada wali murid yang telah menitipkan anaknya di MTs Negeri 1 Banyumas, selama 3 tahun. pada saat ini Pihaknya menyerahkan kembali putra - putri ke pada orang tua Masing - masing.



"Kami pesan kepada siswa jangan sampai melakukan sesuatu hal yang tidak baik dalam kehidupan, sekali lagi, Saya Ucapkan Selamat dan Sukses Untuk Kalian Siswa dan Siswi Kelas IX Lanjutkan Perjuangan Kalian," Pungkasnya. Dirinya berharap Anak Didiknya terus berjuang melanjutkan pendidikanya hingga setinggi - tingginya.
(N.Son)